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大分市大在東グラウンド大分市大在東グラウンド　※写真は大分市より提供　※写真は大分市より提供

社会文教建設常任委員による現地確認社会文教建設常任委員による現地確認

の施設を津久見市の住民の利用に供させるこ
とに関する協議について（大分市）
説　本件は、大分都市広域圏を形成する大分
市の「大分市大在東グラウンド」を津久見市
の住民の利用に供させることに関する協議に
ついて、地方自治法第 244 条の３第３項の
規定に基づき議会の議決を求めるもので、全
会一致で可決しました。

●議案第 75 号　新たに生じた土地の確認及
び字の区域の編入について
説　本件は、大分県が実施した県道拡幅工事
により生じた、大分県第１区域、津久見市大
字四浦字鳩浦 1502 番６、1533 番５、1533
番４の地先の国有海浜地 321.32 平方メート
ルを津久見市大字四浦字鳩浦の区域に編入
し、大分県第２区域、津久見市大字四浦字鳩
浦 1535 番２の地先の国有海浜地 310.61 平
方メートルを津久見市大字四浦字鳩浦の区域
に編入するもので、全会一致で可決しました。

●意見第１号　ゆたかな学びの実現と教職員
定数の改善及び義務教育費国庫負担制度拡充
に係る意見書（案）について
説　本件は、国に対し、①すべての職種にお
ける計画的な教職員定数改善の推進②義務教
育費国庫負担制度の負担割合を 2 分の１に復
元③さらなる少人数学級の推進、複式学級の
解消を求めるもので、全会一致で可決しました。

　６月 18 日、本委員会に付託された議案３
件について審査を行いました。

●議案第 70 号　専決処分の承認を求めるこ
とについて（令和６年度一般会計予算の補正）

　６月 17 日、本委員会に付託された議案１
件及び請願１件について審査を行いました。

●議案第 71 号　津久見市個人番号の利用及
び特定個人情報の提供に関する条例の一部改
正について
説　「行政手続における特定の個人を識別す
るための番号の利用等に関する法律等の一
部を改正する法律」の改正に伴い、引用先の
号ズレの整理など、所要の改正を行うもので、
委員会では全会一致で可決しました。その後、
本会議で反対討論があり、採決を行った結果、
原案に対する賛成多数で、可決されました。

●請願第１号　「地方議会に健康保険証の存
続を求める」請願書について
説　本請願については、委員会において委員
から、「マイナ保険証の導入によるメリット
は大きく、制度移行を速やかに行うことを
まず考えるべきだと思うので反対します」と
の討論があり、挙手による採決の結果、委員
会では不採択となりました。その後、本会議
で採決を行った結果、原案に対する賛成少数
で、不採択とされました。

　６月 17 日、本委員会に付託された議案２
件及び意見１件について審査を行いました。

●議案第 74 号　他の普通地方公共団体の公

説

説

説

総 務 常 任 委 員 会

説

説

6月定例会 会期：6/3〜6/26
（24日間）

社 会 文 教 建 設 常 任 委 員 会

予 算 常 任 委 員 会

〈 〉２



上平岩1号線の落石状況上平岩1号線の落石状況

共同調理場増築工事共同調理場増築工事

いる農道上平岩１号線の法面からの落石に伴
う農道施設復旧工事の増額、共同調理場増築
工事の設計変更に伴う工事費の増額などが主
な内容で、全会一致で可決しました。

●議案第 73 号　令和６年度国民健康保険事
業特別会計予算の補正について
説　歳入歳出それぞれ 66 万６千円を追加し、
補正後の予算の総額を、歳入歳出それぞれ
21 億 8,399 万６千円とするものであり、マ
イナンバーカードと健康保険証の一体化に伴
うシステム改修委託料を計上するもので、委
員から反対討論があり、採決の結果、賛成多
数で可決しました。その後本会議においても
反対討論があり、採決を行った結果、原案に
対する賛成多数で、可決されました。

説　歳入歳出それぞれ１億 3,210 万２千円
を追加し、補正後の予算の総額を、歳入歳出
それぞれ 121 億 3,749 万８千円としたもの
であり、物価高騰対応重点支援地方創生臨時
交付金事業の給付金及び事務費等が計上され
たもので、全会一致で承認しました。

●議案第 72 号　令和６年度一般会計予算の
補正について
説　歳入歳出それぞれ１億 116 万３千円を
追加し、補正後の予算の総額を、歳入歳出そ
れぞれ 122 億 3,866 万１千円とするもので、
新型コロナウイルスワクチンの定期接種化に
伴い、令和６年秋の定期接種開始に対応する
ための予防接種委託料及びシステム改修委託
料の増額、また現在、落石防護対策を行って

結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論
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議　案　名

議案第71号　津久見市個人番号の利用及び特定個人
情報の提供に関する条例の一部改正について

６月定例会

○: 賛成    ●: 反対    棄 : 棄権    欠 : 欠席
賛否の分かれた議案のみ掲載しています。

●○

　

○

 

○○

　

○○○○○○議案第73号　令和６年度国民健康保険事業特別会計
予算の補正について

議

　長

○●

　

●

 

●●

　

○●●●○●請願第１号　「地方議会に健康保険証の存続を求める」
請願書

9月 9日㈪
17日㈫
18日㈬
19日㈭
20日㈮

10月 1日㈫
9日㈬
10日㈭
18日㈮

開会
一般質問
一般質問
常任委員会
常任委員会

採決
特別委員会
特別委員会
採決・閉会

9月定例会
のご案内
（予定）
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「新庁舎建設について」

問　新庁舎建設工事の入札の概要は
答　昨年の 6月に行った入札が建設費の高騰
等による影響で不調に終わったことから、再度
入札に向けて、バルコニーや外階段の手すり
の変更、窓ガラスの仕様変更、床仕上げの変
更など価格高騰に対する事業費削減に向けた
設計内容の見直しに加えて、大分県にも助言
を頂き、入札参加要件の緩和も行いました。
　その後、議会との継続協議や住民投票の結果
を踏まえ、埋立地が新庁舎建設の場所として決
定したことから、緊急防災・減災事業債の適用
を受けられるよう速やかに入札手続を行うため、
昨年 9月からの時間経過による価格の上昇に対
する更なる設計見直しとして、1階玄関ホールの
階段手すりと天井材の変更、屋上展望場の一部
廃止、什器の変更等を行い、本年 4月24日の

臨時会にて補正予算案が可決されました。
　その後、5月 8日に入札の公告を行っており、
6月 17日開札の予定ですが、そこで事業者が
決定すれば、8月には着工の予定で、約 20か
月の工期を経て、令和 8年 3月 20日を完成予
定としています。

「堅浦地区の港湾整備と県道改良について」
問　本事業の現状と今後のスケジュールは
答　本事業はともに平成 29年に工事が開始さ
れ、港湾整備事業については、令和 4年度か
ら物揚場の工事を行っており、今年度も引き続
き行う予定と県から伺っています。
　道路改良事業については、令和 4年度から
用地取得が完了した津久見市街地側から工事
着手し、現在、道路約 180mと、橋梁の下部工
1基が完成しています。今年度は、残りの用地
補償や護岸工事を行う予定と伺っています。

結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論

答

答

問

問

応札ありがとう!!  新庁舎建設工事 髙　野　幹　也
た か の みきなり

6月13日㈭・14日㈮
８議員が登壇　傍聴者延べ38名

顔写真横の
二次元コードから
各議員の一般質問
の動画をご覧いた
だけます。

津久見市議会録画映像インターネット配信▷ http://www.kensakusystem.jp/tsukumi-vod/index.html

市政を問う市政を問う 一般質問

〈 〉３〈 〉４



問　市長就任半年の成果と今後のビジョンは
答　まずは、庁舎移転について取り組み、住民
投票を実施し方向性を出したことです。このほか、
大分空港での津久見市ＰＲ、スポーツ合宿チー
ム歓迎セレモニー、小学生によるＬＩＮＥスタン
プ制作、公共施設のネーミングライツ・パートナー
募集等が挙げられます。街づくりは、庁舎移転
の方向性が定まったため、周辺部の整備などに
ついても、各種計画を基に議論を進めていきます。

◆このほか課題として、人口減少対策を挙げま
したが、具体的な内容に乏しく検討していきた
いとの答弁にとどまりました。

問　副市長人事の見通しは
答　現在、新たな副市長を選任すべく適任者を
探しています。これまでは、津久見市ゆかりの方
を中心に人選してきましたが、今後は幅広く可能

性を探りながら検討していきたいと考えています。

◆副市長人事が停滞する一方で、市政アドバイ
ザーは僅か３ヶ月足らずで退任しました。

新庁舎とともに、現庁舎（跡）と旧二中を、新
たな街づくりの拠点に！

問　現庁舎と旧二中、今後の活用は
答　関係各課の協議では「旧二中の施設などを、
市公民館機能の移設や生涯スポーツでの利用促
進、防災機能の設置など、幅広い視点での有効
活用の検討を行う」ことを申し合わせました。現
庁舎は、耐震性の問題から解体を余儀なくされ
ると思われます。単なる解体ではなく、跡地利用
を併せた検討を行うことで、より有利な財源の
確保に努め、費用対効果を見極めたうえで方向
性を見出したいと考えています。

「つくみん公園の役割」

問　安心・安全な環境整備を !
答　遊具の点検は、点検・診断を適正にでき
る点検技術者によって「劣化診断」と「規準
診断」などを行い、総合的に機能判定を行う
ことで、安心・安全に利用できる様にしてい
ます。また、ゴールデンウィーク、学校の長
期休業前には、職員による安全確保対策に努
めています。街灯の点灯時間は、照度計によ
り、周囲が明るいうちは点灯しない仕組みに
なっていますが、防犯対策の面からも、特に
冬至の時期には注視して対応をしていきます。

問　健康づくりや異世代交流拠点に !
答　つくみん公園は、遊具を利用する子ど
もやその保護者だけでなく、ジョギングや
ウォーキングをする方、体操・バドミントン

をする方など、それぞれの方が自身に合った
方法で利用しています。青壮年期から健康づ
くりが大切であるため、「津久見市事業所健
康づくり大作戦」「つくみんウォーク」など
を開催し、市民の皆さんへの健康づくりの機
運を高めていきたいと思います。

問　中心市街地との共存のためには ?
答　つくみん公園は、土日祝日には、市内外
から多くの方が訪れ、県内でもトップクラス
の公園です。公園入口に設置されているコン
テナ 293 号には、市内商店へ誘導する目的と
してチラシ等の広報物を置いていますが、今
後、案内図等の設置を検討したいと思います。
　また、商店街などで開催されるイベントに
ついては、市、観光協会、各まちづくり団体
とスケジュールの情報共有を行い、にぎわい
創出を図っていきます。

結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論 結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論

答

答

答

答

問

問

問

問

答

答

問

問

菊　池　正　一
き く ち しょういち滞る市政、 速やかに前へ !

植　田　志　ほ
う え だ し 　 ほつくみん公園と中心市街地の関係性
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問　１ ふるさと納税について⑴令和 5 年度の状
況及び現在の状況と見通しについて⑵市長のトッ
プセールスについて
答　⑴令和５年度の暫定値は１億4,361万５千７百
円で前年対比 136％、今年度４月は月別前年対比約
168％、５月は月別前年対比約183％です。増加理由は、
掲載サイトの増設、企業向け福利厚生倶楽部サイト
への掲載などがあり、新たにＡＮＡサイトの開設、Ａ
Ｉの活用を予定しています。また、新たに石灰石を活
用した返礼品を検討しています。⑵市長のトップセー
ルスについては、４月20日にイオンモール福岡でのス
テージイベントで、ふるさと納税の宣伝をしてきました。
今後は、東海・関西の大分県人会、東京の津久見人会、
同窓会など機会を捉えトップセールスを行っていきます。

問　２ 地域おこし協力隊について⑴現在の隊員の
活動状況について⑵今年度の募集予定について
答　⑴就農の２人については、四浦荒代地区の遊休

農地の再生、ドローン防除の実験実施など、農業
の活性化に寄与しています。もう１人は、地場産品
を活用した商品開発に向け、資格取得、講習の受講、
現場体験など積極的に活動しています。⑵募集につ
いては、今年度２名を予定しています。今後も商店
の事業承継など課題整理に取り組んでいきます。

問　３ 農業振興について
答　全盛期の10 分の１まで農家数、耕作面積が減
少、高齢化が進んでいますが、地域おこし協力隊員・
ファーマーズスクール研修生などの新規就農や、シト
ラススクール受講生などの退職後就農が期待されて
います。基盤整備についても、現在造成中である長
目釜戸地区、中田瀬戸石地区に加え、網代地区を
候補地として、企業の参入をめざします。土地改良
区の農道については、老朽化や関係者の高齢化など
諸問題があります。今後も県、市、JAなどで協議
を行っていきます。

問　旧耐震基準の耐震検査数、耐震改修等の
現状は
答　津久見市の住宅全体では、平成 30 年 10月
時点で 7千戸のうち、約4千7百戸は、耐震性（推
計 66.9%）があり、令和10 年までに 85%、令和
12 年までには 90%を目標にしています。

問　高知県黒潮町を見本に低コスト耐震改修
工事を推進しては
答　大分県内でも「低コスト工法」による改修が
普及できるようになれば、活用していきたいと考
えています。

巨大地震・津波からの復興計画について
問　予想されるガレキ処理の方針は
答　発生量は、推計で48万 6 千トン、仮置場
の必要面積は、約15 万 1千平方メートルから
22万 7千平方メートルとなっています。

　仮置場の候補地は、日代小・中学校グラウンド、
とよみ園前埋立地、市民会館駐車場の旧ゲート
ボール場など 8か所、合計 3万 5千平方メートル
となります。不足分は、県を中心に相互連携協
力で対応することになります。分別方法は、でき
る範囲で東松島方式を取り入れて対応します。

問　病院・診療所がすべて機能停止になった場
合の対策と老人ホーム・障がい者施設など福祉
施設への対応策は
答　市内14 施設ある病院や診療所は、一時的
に機能停止になる可能性があります。それでもで
きる限り、必要な医療を提供できるように対策を
講じます。

◆その他、生活物資・食料供給体制や仮設住
宅設置計画、また、離島航路の運賃助成につ
いて質問しました。

答

答

答

問

問

問

結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論 結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論

答

答

答

答

問

問

問

問

諸課題への対応を最速で ! 内　田　隆　生
う ち だ た か お

低コスト耐震改修工事を推進せよ 知　念　豊　秀
ち ね ん とよひで

感…感想
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問　津久見市の将来ビジョンについて
答　昨年の市長選において、津久見市に不可欠
と感じていた小中学校の給食費無償化、通学費
補助、給食提供などによる津久見高校へのバッ
クアップ、空き家対策、トップセールスによるふ
るさと納税の拡充など、9つの分野の政策を公約
に掲げました。
　しかしながら、改めて本市の財政状況を鑑み
たときに、全てを同時並行で進めることは困難
性が高いことから優先順位を付け、できること
から進めていきたいと考えています。

問　津久見高校のバックアップについて、どの
ような効果があると考えていますか
答　津久見高校存続のためバックアップが必要
と考えています。一人でも多くの方に津久見高
校に進学してもらうきっかけになればと思ってい
ます。効果としては、家庭の負担が減ることに

なると思います。
　給食の提供は有料から行うことを考えています。

問　その費用とその財源について
答　それぞれの補助に具体的にかかる費用の計
算の段階には至っていません。

問　市や各地域の課題認識について
答　消滅可能性自治体に名前が挙がるなど、厳
しい状況です。人口減少対策や地域の活性化は
喫緊の課題と考えています。その対策としては、
これまでの取組を踏襲し、イメージ戦略の練り
直しや民間力を幅広に導入していきます。
　課題解決のために、国や県をはじめ、関係機関、
職員など、津久見市に関連する様々な方々と連
携を図りながら「笑顔と活力にあふれる定住拠
点」「若い世代が未来を託せるまちづくり」に取
り組んでいきたいと思います。

問　避難路整備の現状は
答　現在の整備数は、合計で 63か所です。

問　避難時における困難の把握は
答　区長会の定例会や地区懇談会、出前講座
等を通じて、各地域における手すりや外灯の必
要性、急勾配による転倒の懸念、防草措置等々
の御意見や御要望を頂く中でも、各地域の状況
把握を行い、整備の要否、対応の可否等につい
て検討しています。

問　備蓄倉庫・備蓄物資の現状は
答　備蓄を1か所に集中させないよう、四浦地区、
千怒・日代地区、津久見地区、青江地区、堅徳・
長目地区、保戸島地区、無垢島地区の 7地区で
23か所の分散備蓄としています。
　主な備蓄倉庫は、消防本部、大友公園、各
学校施設などがあり、他にも各地区の自主防災

組織等が管理する防災倉庫もあります。

問　各地区に物資の支援も必要と考えるが、本
市の考えは
答　地域防災力向上支援事業補助金の継続等も
含め、何が一番有効かを今後検討していきます。

新年度予算での石川市長の主要施策は !!
問　予算に反映された施策は
答　昨年12月26日に市長に就任したため、当
初予算編成のスケジュール等から、令和 6 年度
当初予算においては、市長選挙での公約等に関
連する予算は、反映されていません。
　私の施策を反映させ、方針等を具体化していくた
めには、現在、市で行っている各種事業の内容や
効果、市の財政状況などの把握が必要であり、新
たな事業を実施するためには既存事業の見直しな
どによる財源確保や、新たな歳入確保が必要です。

答

答

答

答

答

答

問

問

問

問

問

問

答

答

答

問

問

問

倉　原　英　樹
くらはら ひ で き市長の公約に基づく

市の将来ビジョンは

島　田　　勝　
し ま だ まさる防災対策強化で、

安心・安全なまちづくり!!

結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論
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世界にはばたけ「つくみイルカ島」!世界にはばたけ「つくみイルカ島」!

田中田中　　平平　　館長館長
たなか　たいらたなか　たいら

ひきこもりの実態とその対応について

問　市内におけるひきこもりの数とその原因を
どうとらえていますか
答　何らかの理由で社会とのつながりが少ない
と思われる方が 75人いることを、令和3年第 4
回定例会において答えています。そのきっかけ
等は、不登校や退学、入学試験での不合格など、
学生時代の経験を機にという方や、退職や金銭
問題等社会人になってから、また障がいやそれ
に類似する方などと考えます。

問　対応と施策はどうなっていますか
答　個別ケース会議、実務者会議などで、各支
援機関と情報共有し、環境の変化があった場合
にはきちんと相談を受け止めるとともに、どの機
関が一番アプローチしやすいのか協議するなど
体制を整備してきました。しかしながら、ひきこ

もり状態が長くなると、外部の介入を嫌うケース
も多いのが実情です。まずは、みまもり体制を構
築し、早期での困りの発見も意識しつつ、相談し
ていただける関係性の構築を最初の目標にしてい
ます。

問　アウトリーチ（訪問支援）の現状と課題は
どうなっていますか
答　令和3年に、重層的支援体制整備事業にお
いてアウトリーチ支援員を1名、社会福祉課に配
置しています。これまで27人の支援を行っており、
そのうち3人はひきこもりの調査に該当された方
です。課題としては、アウトリーチそのものの社
会的認知不足に加え、信頼関係を築く時間がか
かってしまうことです。

◆この他にも「津久見高校の存続について」を
質問しました。

　隣接する「里の駅つくみマルシェ」の指定管理が、「津久見市観光協会」から「㈱マリー
ンパレス」となったこともあり、７月４日に津久見市議会で津久見市臨海観光交流施設
うみたま体験パーク「つくみイルカ島」を改めて視察しました。
　田

た な か

中 平
たいら

 うみたまご館長 と 十
じゅうまん

万 仁
ひ と し

志 つくみイルカ島リーダー から出迎えを受けま
した。インバウンドが好調で台湾・香港からのお客様が増えていること、中九州道延伸
や台湾資本 TSMC 熊本工場の新設による今後の営業戦略、つくみイルカ島での繁殖の
研究の取組などについて、話をうかがいました。また、「つくみマルシェ」の内装も職
員手作りで手直しされ、津久見の物産をもっと増やしていきたいとのことでした。
　田中館長は、全国の水族館がイルカの調達に苦労している中、今後、繁殖にも力を入
れ、世界中で津久見出身のイルカたちを活躍させ、津久見の名を世界中に高めていきた
いと熱く語っていました。

結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論

答

答

答

問

問

問

丸　木　一　哉
まるき かずやひきこもり支援専用窓口の設置を！
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●議案第 63 号　専決処分の承認を求めるこ
とについて（令和５年度一般会計予算の補正）
●議案第 64 号　専決処分の承認を求めるこ
とについて（令和５年度保戸島航路事業特別
会計予算の補正）
●議案第 65 号　専決処分の承認を求めるこ
とについて（津久見市都市計画税条例の一部
改正）
●議案第 66 号　専決処分の承認を求めるこ
とについて（津久見市国民健康保険税条例の
一部改正）
●議案第 67 号　専決処分の承認を求めるこ
とについて（津久見市税条例の一部改正）
●議案第 68 号　専決処分の承認を求めるこ
とについて（津久見市税特別措置条例の一部
改正）
結　上記６議案については、全会一致で承認
しました。

●議案第 69 号　令和６年度一般会計予算の
補正について
説　津久見港埋立地への新庁舎建設事業を推
進するため、新庁舎建設工事費などの関係予
算を計上するものです。
結　反対討論があり、採決の結果、賛成多数
で可決しました。

●議案第 76 号　工事請負契約の締結につい
て（津久見市新庁舎建設（建築主体）工事）
説　新庁舎建設の建築主体工事について、㈱
末宗組と 26 億 1,250 万円で契約を締結す
るものです。
結　反対討論があり、採決の結果、賛成多数
で可決しました。

●議案第 77 号　工事請負契約の締結につい
て（津久見市新庁舎建設（電気設備）工事）
説　新庁舎建設の電気設備工事について、九
電工・豊南電工特定建設工事共同企業体と 6
億 6,000 万円で契約を締結するものです。
結　反対討論があり、採決の結果、賛成多数
で可決しました。

●議案第 78 号　工事請負契約の締結につい
て（津久見市新庁舎建設（機械設備）工事）
説　新庁舎建設の機械設備工事について、九
電工・扶桑工業特定建設工事共同企業体と 6
億 1,050 万円で契約を締結するものです。
結　反対討論があり、採決の結果、賛成多数
で可決しました。

結説 問 答…説明 …質問 …答え …結論

第 2回臨時会 会期：4/24（１日間） 第 3回臨時会 会期：7/9（１日間）

説

説

説

説

結

結

結

結
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議 案 の 賛 否 表

●○

　

○

 

○○

　

○○○○○○

議　案　名

議案第76号　工事請負契約の締結について
（津久見市新庁舎建設（建築主体）工事）

●○

　

○

 

○○

　

○○○○○○議案第69号　令和６年度一般会計予算の補正に
ついて
７月臨時会

４月臨時会

○: 賛成    ●: 反対    棄 : 棄権    欠 : 欠席
賛否の分かれた議案のみ掲載しています。

●○

　

○

 

○○

　

○○○○○○

●○

　

○

 

○○

　

○○○○○○

議案第77号　工事請負契約の締結について
（津久見市新庁舎建設（電気設備）工事）

議

　長

議
長

議案第78号　工事請負契約の締結について
（津久見市新庁舎建設（機械設備）工事）
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　　　　●５月23日　中田公会堂（中田区）　　●５月23日　落ノ浦集会所（四浦区）
　　　　●５月27日　長目公民館（長目区）　　●５月28日　警固屋公民館（警固屋区）

『新庁舎建設について」
　　○２階部分の高さと予測される津波の高さについて（２階以上も浸水するのでは？）
　　○１階部分の柱の強度、材質について
　　○屋上は市民に開放されるのか。海が一望できるスペースがあるのか。
　　○教育委員会は今の場所で十分だと思う。教育委員会が入る部分を、お金がかからない空
　　　間にするとかはできないのか。

『消防・防災について』
　　○消防団の出動手当が6,000円になるが、それでも他市よりは低い。さらに団員の減少と
　　　高齢化も顕著である。今後、団員の数を減らして手当をさらに上げるなどの取り組みを
　　　行うべきでは。
　　○高齢者や要介護者の方も多い。万が一災害が起きた時には減災できるよう、対策につい
　　　て議会も考えていただきたい。

　その他、人口減少・公共交通・行政運営・財政・インフラ整備・農業・介護保険料・空き
家・第二中学校跡地・つくみん公園・魚釣りマナーなどのご意見がありました。

※今後も他の地区での実施を予定しております。議会報告会開催のご要望がありましたら
　議会事務局（☎ 82-9518）までご連絡ください。

主 なご 意 見

中田公会堂（中田区）中田公会堂（中田区） 落ノ浦集会所（四浦区）落ノ浦集会所（四浦区）

開催
場所

【議会報告会】【議会報告会】
津久見市議会津久見市議会

テーマ： ２月定例会の報告、新庁舎建設について　他

を５月23・27・28日に実施いたしました。を５月23・27・28日に実施いたしました。

　今回は下記４地区で２班に分かれ、２月定例会の報告、新庁舎建設等に関する進ちょく状況
のご説明をしました。
　テーマに沿ったご意見や地区の困りごとなど、様々なご提案・ご要望をいただきました。
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議 員 研 修 会 令和 6年 6月 26日（６月定例会閉会後）

い し か わ こ う い ち

「津久見中央病院の現状と課題について」
医療体制の充実に向けて医療体制の充実に向けて

講師　津久見市医師会立津久見中央病院

院長 石　川　浩　一　氏

　津久見市の医療の中核を担う「津久見中央病院」の現状と
課題について、2017年より院長を務められている石川浩一
氏からご講演いただきました。議員のほかに、健康推進課、
長寿支援課、社会福祉課の職員も参加しました。

　講演を聴いた議員や
職員からは、「夜間の
救急体制はどうなって
いるか」や「医師や看
護師の人材の確保」
「おおいた医療ネット
ワーク」等についての
質問がありました。

　津久見市民にとって
医療の中核的な存在で
ある中央病院について、
その充実に向けて、議
会・執行部とも議論を
重ねていく必要性を感
じました。
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第73回 つくみ港まつり絵画コンクール優秀賞受賞作品

7 月 13日（土曜日）、港まつり会場で表彰式がありました。

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

優
秀
賞

堅徳小４年　川野 いろは

青江小５年　林田 明希

津久見小２年　石井 沙桜

青江小４年　井芹 貴翔

青江小５年　青野 媛香

津久見小３年　岩㟢 あずさ

青江小４年　吉田 晃太

堅徳小３年　五十川 愛莉

青江小６年　武藤 純玲

津久見小６年　濱田 花梨
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津久見市議会だより第85号 編集委員　丸木一哉　宮本和壽　植田志ほ　内田隆生　髙野幹也　島田　勝

津 久 見 市 議 会 だ よ り


